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「世界に希望を生み出そう」
「CREATE HOPE in the WORLD」

例会日　毎月曜日 18：30～19：30　例会場　金沢東急ホテル　TEL：231-2411　　　　事務所　〒920-0869 金沢市上堤町 1-15 金沢上堤町ビル 3F　TEL：222-2525

クラブスローガン

「もっともっと良いクラブにしましょう！
　メンバーにとって、地域にとって、
　　　　　　　　　　他のクラブにとって」

クラブビジョン２０２２

「わたしたちは思いっきり変化を楽しみながら
　チャレンジ精神にあふれた活気のあるクラブを目指し
　地域と共に笑顔あふれる社会を創り出していきます」 ビジョン動画

 ❖卓話ダイジェスト❖  － １ １ 月 １ ３ 日－

「新会員入会式」

浦　　　　　誠　君
（推薦人　峪会員・仲林会員）

　はじめまして。年齢は ４ ７ 歳、出身は白山市の旧鳥越村になります。この度
は伝統と格式ある香林坊ＲＣの入会にご承認いただき、誠にありがとうござい
ます。ロータリーの基本理念を理解し、北川会長の基本理念に沿って活動をし
ていきます。
　私は職業柄、安全・安心・快適をモットーに日々業務に励んでいます。ＲＣ
に入会することによって、ますます社会にお役に立てたらと思います。

堂　田　達　矢　君
（推薦人　林会員・柿島会員）

　先月1 0月 1 6日に金沢に赴任してまいりました。前任の遠藤からの交代です。
私は1 9 9 0 年に、出身地の名古屋東急ホテルに入社いたしました。前任地は、
愛媛県松山市です。伊予十五万石から加賀百万石へということで、金沢での生活
をすごく楽しみにしております。私自身は、ロータリークラブに初めて入会いた
しますので、諸先輩方にご指導いただきながら、ロータリアンとして精一杯活動
して参ります。

「会員 ３分間スピーチ」

野　村　幸　宏　君
　先々週、銀行の会でべトナムのダナンに行ってきましたが、大都会でビック
リしました。街の中心にドラゴンの形をした大きな橋があり、時間になると火
を噴くのが楽しかったです。
　僕は2 5年前にも、ボランティアで学校を建てようと古田君と一緒にベトナムへ
行ってるんですが、その際に日本語をしゃべる女子大生から自宅へ食事に誘われて、
当時はついていってしまいました。自宅へ行くと両親からビールと料理をすすめら
れ、ちょうどいい気分になったぐらいに両親と娘さんから「日本に行く保証人になっ

てほしい。」と頼まれてしまい、わざと酔いつぶれた振りをして帰ってきたという苦い経験がありました。
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八　田　　　稔　君
　人間、生まれるのが入口で死ぬのが出口。これを不動産のことに置き換えま
す。
　 ８ビルは、昭和 6 3 年 3 月に立ち 3 6 年目。裏の 9ビルは 5 1 年。その隣の
八田ビルが 5 6 年。
　ＲＣやＳＲＣの法定耐用年数は 5 0 年なので、裏のビルは 2軒とも出口が近
いのですが、収益ビルとして経費を賄う利益がないと生きてると言えないわけ
です。維持できなければ死ぬしかなく、少子化などのこの時代は転売するか駐

車場にするかしかないので、この先どう維持させていくかいろいろ考えてます。
　他には、商店街でアーケード修繕工事やってます。総額で約 1億 ４ 0 0 0 万、 3 5 %を金沢市の補
助、残り約 9 0 0 0 万を片町商店街振興組合が借り入れ（ 1 0 年返済）。綺麗に明るくなったアーケー
ドをみてください。

 － １ １ 月 ２ ７ 日－

「会員 ３分間スピーチ」
小　幡　謙　二　君

　インドネシア料理の商売をやっていますが、インドネシア人の介護士やヘル
パーが大変増えていて、お店に来た女性に日本人男性との結婚の条件について
聞いてみました。
　・絶対にイスラム教であること（これは難しい）
　・健康で一生懸命仕事をしていること（これは当たり前）
　・自分の両親、旦那さんの両親をずっと大事にしてくれること（これに感動）
　この彼女たちは日本に来る前、日本語学校の先生からこう言われたそうです。

「桜は寒ければ寒いほど綺麗な花が咲くんですよ。日本で辛抱して、頑張って学んでください。」と。
皆さんも、ヒジャブをかぶってる女性を見かけたらお気軽に声をかけてあげてください。

小　倉　悠　治　君
　私は 1 0 年前の ７月に入会し、当時は 3 2 歳で弁護士として法律事務所に勤
務をしていましたが、 5年前に独立しました。なぜかといえば、一国一城の主
である皆さんが羨ましかったのが本音です。そして 2年後に、拡大のために長
町に移転し、今は弁護士 ４名・事務局 6名。そして昨年、弁護士法人化を果たし、
1 0 月には東京支店を開設しました。さらにこの 1 1 月、名古屋の社会保険労
務士法人を買収し、今は弁護士法人と社労士法人の二つの代表として仕事をし
ています。金沢香林坊ロータリークラブの一員である以上は、皆さんが誇れる

弁護士として頑張ってまいります。

堀　江　寿　郎　君
　私は、親父ギャグや歌やギターなど楽しいことが大好きな人間なんですが、
少年時代は逆でした。実は兄弟が ４人いたのですが、 3歳のときに私だけ堀江
家に養子に入りました。成長するにつけて「なんで俺だけ」と。当時は吃音で、
人前で話なんてできませんでした。しかし、小学校の卒業式の謝恩会の時、僕
らのクラスは余興を準備していなかったのですが、 1人の少年が舞台に上がっ
て歌やものまねで大喝采を受けたんです。それが私です。そして、紆余曲折あ
りながら現在に至り、こんな性格になってしまいました。
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地区大会表彰　
ロータリー在籍 ３ ０ 年　
都築　一隆 君

地区大会表彰
第 ２ ６ １ ０ 地区ガバナー賞

「『勝負めし』公共イメージの
向上に貢献」

地区大会感謝状　
２ ０ ２ ２ ー ２ ０ ２ ３ 年度
ロータリー米山記念奨学会
寄付総額地区 ４ 位

地区大会感謝状
２ ０ ２ ２ ー ２ ０ ２ ３ 年度
石川第 １ グループＡ
ガバナー補佐　諸江　隆 君

ポリオ感謝状

　金沢には旅行で来られており、金沢東急ホテルに宿泊する

ことになった際、金沢香林坊ＲＣがあることをお知りになり、

ご連絡をくださいました。お土産にベルギーのチョコレート

を頂き、翌日には京都へ行かれるとのことでした。

　またバナー交換のご要望があり、北川会長とバナーの交換

を行いました。

ピエール・ボワ・デンギャン氏（ベルギー／マルシュ アン ファメンヌＲＣ）

挨拶とバナー交換

　北川会長からエミリンさんへお小遣いが渡されました。

　パクさんから借りたチベットの服で登壇し、修学旅行で沖縄に行く

予定と前髪を切った話をされ、会場からほほえましい笑いがおきてい

ました。

交換学生お小遣い渡し

　北川会長からパクさんへ奨学金と修了証明書が渡されました。

　最近は家に閉じこもって論文の修正をしているそうで、 1 1 月 2 日

には予備審査を無事に通り、あと一ヶ月ぐらいで提出する予定とのこ

とでした。

米山奨学金渡し

地区大会表彰
および

感謝状
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1 1 月度　皆出席表彰
　 1 1 月の皆出席表彰が 1 1 月 2 ７ 日（月）の例会で行われ、村
本暢之会員（ 1 ４ 年）、宮谷内雄一会員（ 5年）が表彰されました。
おめでとうございます。

Kanazawa Kohrinbo Rotary club（4）


